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◆お客様の紹介 

大村智先生講演会実行委員会 委員長  原  勉（はら つとむ）様（白山ロータリークラブ） 

2017～2018 学年度米山記念奨学生    尕 藏（ガザン）さん 

2017～2018  受入交換留学生     エマ・ソーラさん 

◆会長挨拶 

皆さんこんばんは。4月 28日、大村先生の講演には多数のご参加をいただきありがとうございました。 

講演当日まで、何人の方が参加していただけるか、心配していましたが、600 人くらいの方にお聞きいただき、ほっと致しました。翌日は、ア

イルンご夫妻、ガザンさん、エマを迎えて懇親会を開催し、交際のいきさつなどを聞き、有意義な夜を過ごしました。 

これも、ロータリーに在籍しているから、経験できることで、2日間で改めてロータリーの素晴らしさを感じたところです。 

今日は、福田パスト会長から当クラブの歴史パートⅡの卓話です。歴史の中で築かれたものがあるから今があるのではないでしょうか。 

当クラブの今後の課題を改めて考えていければと思います。今日もよろしくお願いいたします。 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈と米山奨学生からご挨拶 

 こんばんは。４月はずっと研究室で博士論文を書いていました。昼よりも夜の方が書けるので１２時ぐらいまで書いて 

朝ちょっと遅めに学校へ行って本を読んだりしています。私は夜の方が博論を書きやすいタイプです。今のところ半分ぐらい 

書いてありますので１０月までに博論を出せると思います。よろしくお願いします。 

◆受入交換留学生へお小遣い贈呈 

みなさん、こんばんは。お小遣い、ありがとうございます。ゴールデンウィークは、松任高校の友達と遊びました。他の日は 

高松さんと茶碗祭りに行きました。おもしろくて楽しかったです。私は日本語のレベルをもっとＵＰしたいと思いました。 

それで日本語の試験を受ける登録をしました。 

ありがとうございました。 

◆「ロータリーの友」紹介（中西 良彦委員長） 

 RI会長のメッセージ（３頁）で、イアン・H・Sライズリー会長は、２０１７年６月のRI理事会による 

ビジョナリ-・ステートメントを紹介しています。 「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、 

持続可能なよい変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています」というものです。キーワードは「変化」なのでしょう。 

 ロータリーが時代の変化に合わせて「変化」していかなければいけないというのは自明のことのようですが、「『決議二三－三四』採択百周年に

向けて」（６０頁）で剱田廣喜会員が「ロータリーの変革、混迷の時代には『ロータリーとは何か』という根本的な問いに真正面から向き合い、

ロータリーの指針、方向性であるロータリーの理念、哲学を確立すること」の重要性を説いています。そしてロータリーの原理原則とは、１９２

３年にセントルイス国際大会で明文化された「決議ニ三－三四」であるとされています。以下に、その決議「社会奉仕に関する１９２３年の声明」 

の一部を抜粋します。 

 「ロータリーにおいて社会奉仕とは、ロータリアンの全てがその個人生活、事業生活、および社会生活に奉仕の理想を適用することを省令、育

成することである。（略）ロータリーは、基本的には、１つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕し

たいという感情との間に常に存在する矛盾を和らげようとするものである。この哲学は奉仕－『超我の奉仕』の哲学であり、『最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる』という実践倫理の原理に基づくものである。」とロータリーにおける社会奉仕を定義しています。 

 そして、ロータリー・クラブについては、「本来ロータリー・クラブは、事業および専門職務に携わる人の代表として、ロータリーの奉仕の哲

学を受け入れ、次の四つのことを実行することを目指している人々の集まりである：まず第1に、奉仕の理論が職業および人生における成功と幸

福の真の基礎であることを団体で学ぶこと；第２に、自分達のあいだにおいても、また地域社会に対しても、その実際例を団体で示すこと；第３

に、各人が個人としてこの理論をそれぞれの職業および日常生活において実践に移すこと；そして第４に、個人として、また団体としてもこの教

えを説き、その実例を示すことによって、ロータリアンだけではなく、ロータリアン以外の人々のすべてが、理論的にも実践的にも、これを受け

入れるように励ますことである。」とその使命を説いています。 

 以下、RIの目的、奉仕、社会奉仕とは何かを規定し、これらを行う上での指針としての準則の推奨もしています。是非、一読されることをお勧

めいたします。 
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◆大村智先生講演会実行委員会 委員長 原 勉様よりご挨拶 

皆さんこんばんは。先日の大村先生の講演会にたくさんのご協力をいただきましてありがとうございます。 

私は白山ロータリークラブの原でございます。この前の講演会の実行委員長を仰せつかりまして何とか無事に終わった事を 

喜んでおります。反省してみますとやはり実行委員長といったらあまりハキハキとしてはいかんのかなと。うさんくさいから 

実行委員会の方が本当にこれは助けてやらないかんとの事でたくさんの力をいただきまして何とか無事に終了する事ができました。当日の２８

日の 1週間ほど前からちゃんと人が集まってもらえるだろうか、逆にオーバーフローしたらどうしようかというような事を頭の中で考えており

ました。実行委員会で前日に色々シュミレーションしたところ、570名ほどの予想でしたが実際には 610名の入場者数という事でちょうどよか

ったかなと思いながらこれも一重に皆さまのご協力があったからこそだと思います。ただ一つ残念なのは、県知事のご臨席のお願いに行ったの

がちょっと遅れましてご出席いただけなかった事です。けれどもたまたまゴールデンウィークの初日という事で知事も早くから予定が詰まって

いたというような事を聞いておりました。昨日、野々市ＲＣの方へおじゃましたんですけれども、ちょうど谷本知事がおいでになっておりまし

て平身低頭謝っておられました。そういう事でまた色々とロータリークラブの行事があると思いますが、皆様方、行事には積極的に参加された

らいいんじゃないかなという風に思います。まずはお礼まで。 

本日はありがとうございます。 

 

 

◆委員会報告 

●野澤 誠治 奉仕プロジェクト委員長 

 皆様、お疲れ様です。2月の「英語であそぼ」の事業が延期になりまして、5/19に予定となりましてもう残すところ10日となりました。急に

設定を致しましたが大変ありがたい事に会員22名のご参加を頂き、エマ並びに安田誠史君、埴岡君等々、事務局の舘さんもご参加いただくと

いう中で27名の参加をいただいて何とか補助金を頂いた事業ができるかなというところであります。何とか次年度もこの事業をするというよ

うな方向でありますので、ぜひ成功させたいと思っております。参加人数も我々のクラブの中での参加も大変ありがたい事ですが奨学生の子

供達も日にちをずらしたにもかかわらず、やはり興味のある事業なんだろうなあというのがありまして21組29名の方が参加をいただけるとい

う事になっております。今年度も金城大学さんの方でやりますが、場所が変わりますので間違えないようにお願い致します。場所がわからな

い方は地図をお見せしますので言ってください。ぜひよろしくお願い致します。 

 

 

◆プログラム 会員卓話  

講師  福田 裕 君 

演題  「白山石川ロータリークラブについて」 

 ※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。 

 

 

◆結婚記念祝と誕生日祝の発表（織部 資子 委員長） 

誕生日祝   ◎川下 英和会員  ◎橋本 恵子会員  ◎中嶋  満会員 

結婚記念祝  ◎竹田 佳一会員  ◎塩野 正幸会員  ◎本島 大昌会員  ◎米光 利也会員  ◎安田 晶一会員 

       ◎池元 ことみ会員 ◎西田 良治会員  ◎藤本 和久会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 (木村 俊夫 委員長) 

●出席率：94.28 ％    ●出席者：33 名 / 36 名 

●出席補填：0名       ●出席免除：5名 

●メーキャップ：25名 

 4/26：次年度奉仕プロジェクト会議   塩野 正幸，竹田 佳一，松田 和仁，林 哲也 

 4/28：大村智先生講演会        茶谷 捷治，福田  裕，橋本 恵子，池元 ことみ，小柳 善裕，永瀬 喜子， 

                    西川 隆司，野澤 誠治，小路 昌弘，塩野 正幸 ，多田  茂，山本 篤 ， 

                    山内  隆，安田 晶一，米光 利也，織部 資子 ，川下 英和，木村 俊夫， 

林  哲也，藤本 和久，福永 哲夫 

 

 

        

 

 

 

 

 

   



 

◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長)  

            本日合計 35,500円    今年度累計 670,500円 

  氏  名 メッセージ 

白山ロータリークラブ 

大村智先生講演会実行委員長 

原  勉 様 

大村先生講演会が無事終わりました。多くのご協力ありがとうございました。 

多田 茂 会長 原実行委員長、ご苦労様でした。盛会に終了でき、私もホッとしています。 

福田パスト会長、本日の卓話ありがとうございました。 

川下 英和 幹事 原様、本日はお越しいただきありがとうございます。 

福田さん、本日は卓話ありがとうございます。 

誕生日祝いありがとうございます。 

山本 篤 福田裕さん、卓話ありがとうございました。 

茶谷 捷治 エマ・ソーラさんが来週 15日に柏野公民館行事で「英語カフェ」が催されるのに参加

してくれます。 

中西 良彦 先週、アムステルダムへ行って来ました。片道 22時間は疲れました。観光は一日街を

ぶらつきました。二日目は 8：30～17：30まで国際税務会議で刺激を受けました。 

安田 晶一，竹田 佳一， 

塩野 正幸，本島 大昌， 

藤本 和久 

結婚記念祝いありがとうございます。 

池元 ことみ 結婚記念祝いありがとうございます。 

原さん、大村先生の講演、良かったですね‼ お疲れ様でした。 

福田さん、白山石川 RCについて色々勉強になりました。ありがとうございました。 

西田 良治 結婚記念祝日お祝いして頂きありがとうございました。(忘れていました。) 

橋本 恵子 誕生日祝いありがとうございます。これからは一年ずつ歳を引いて若返りたいと思って

います。 

中嶋 満 誕生日祝いありがとうございました。 

福田会員、卓話ありがとうございました。色々と考えさせられました。 

 


